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１ 会議次第 

 (1) 生涯学習課あいさつ 

  (2) 審議事項：ヨドコウ迎賓館（重要文化財旧山邑家住宅）の保存と活用について 

 (3) その他 

 

 

２ 審議経過 

【審議事項】ヨドコウ迎賓館（重要文化財旧山邑家住宅）の保存と活用について 

 

＜森会長＞ 

  それでは、審議事項について、事務局より内容説明をお願いいたします。 

 

＜事務局：竹村・森山＞ 

  建造物の概要等について説明。 



 

＜中江委員＞ 

 来年、ヨドコウ迎賓館が竣工１００周年を迎えるにあたり、企画されていることなど

はありますか。 

 

＜事務局：竹村＞ 

 市民対象の記念講演会などの実施を予定しております。 

 

＜中江委員＞ 

 ヨドコウ迎賓館の原設計者であるフランク・ロイド・ライトは世界的に有名な人物で

すが、まだまだ知らない人も多いと思います。ライトがすごい建築家であることを上手

く周知できれば、興味を持つ人が増えるかもしれません。 

 

＜森下委員＞ 

 将来的に建物だけでなく、地形なども含め、全体の三次元計測を行うことができれば、

記録保存にもなり、活用の幅も広がると思います。 

 

＜原口委員＞ 

 インスタグラムなど、さまざまな方法での周知が考えられると思います。 

 

＜森会長＞ 

 保存と活用は両輪で、両方欠くことができませんが、保存とのバランスを踏まえてど

こまでの活用が許されるのか、その基準が全国でも出来ていないところが多いです。文

化財を活用していく上では、その基準を自治体の文化財担当部署でしっかりと考えてお

く必要があります。 

 

＜事務局：竹村＞ 

 本日いただいたご意見を参考に、ヨドコウ迎賓館の保存と活用を進めて参ります。 

 

＜森会長＞ 

他に何かございませんか。それではこれで本日の会議を終わります。ありがとうござ

いました。 

 

 

― 閉会 ― 


